



Gefahrenkarte Kanton Schaffhausen

Für das Siedlungsgebiet des Kantons Schaffhausen stehen heute flächendeckende Gefahrenkarten zur Verfügung.

Unsere Leistungen

Projektleitung in der Arbeitsgemeinschaft sowie Sachbearbeitung Gefahrenkarte, Feldbegehungen, Begleitung kantonale Arbeitsgruppe, Controlling und Qualitätssicherung.

Auftraggeber

Kanton Schaffhausen, Tiefbauamt

Jahr

2007-2011

Die Gefahrenkarte des Kantons Schaffhausen wurde von einer Arbeitsgemeinschaft erarbeitet. Die Naturkonzept AG hat in ihrer Funktion als Projektleitung der Arbeitsgemeinschaft die einzelnen Projektabschnitte organisiert und koordiniert sowie den Kontakt zu Kanton und Gemeinden sichergestellt. Zusätzlich hat die Naturkonzept AG diverse Arbeiten wie Feldbegehungen, Gefahrenberteilungen, Hochwasserabschätzungen, Schwachstellen- und Prozessflächenanalysen durchgeführt. Als Ergebnis liegen nun für die Gebiete Rüdlingen, Buchberg, Klettgau, Stein am Rhein, Bibertal und Thayngen Gefahrenkarten für die Prozesse Wasser, Rutsch und Sturz vor.

